

Jelang HBP ke -59, Lapas Kelas IIA Gelar Berbagai Kegiatan

Linda Sari - BUKITTINGGI.INDONESIASATU.ID

Mar 14, 2023 - 20:52



Lapas Kelas IIA Bukittinggi gelar olahraga sepakbola jelang HBP ke-59

Bukittinggi--Lembaga Pemasarakatan (Lapas) Kelas IIA Bukittinggi menggelar hari Bakti Pemasarakatan (HBP) ke-59 dengan berbagai rangkaian kegiatan pyang dimulai pada 11 Maret 2023 lalu.

Kalapas kelas IIA Bukittinggi .Marten, Bc. IP, SH menyampaikan pada awak

media di ruangnya pada Selasa(14/03) kepada awak media bahwa ada beberapa momen yang diambil dalam kegiatan ini.



"Momen-momen tersebut seperti yang sudah dilaksanakan khususnya di Lapas Bukittinggi yakni kita mengadakan bakti sosial berupa donor darah kemarin hari Sabtu kemarin, sudah kita laksanakan bekerjasama dengan PMI kota Bukittinggi," terang Marten.

Dikatakannya, Alhamdulillah Lapas kelas IIA selain staff juga ibu-ibu Dharma Wanita, dan antusias mereka juga cukup tinggi dan sudah kita laksanakan. Kemudian seyogyanya hari Sabtu itu juga secara nasional dibuka oleh Bapak Kemenhumkam langsung dari Lapas Cipinang dan pembukaan secara cermonial pertandingan- pertandingan olahraga untuk warga binaan maupun petugas.

"Karena cuaca kita kurang bagus untuk pertandingan yang diadakan di Lapas Bukittinggi, baru tadi kita buka secara resmi kemudian sudah mulai dipertandingkan beberapa cabang olahraga seperti futsal, bulutangkis, volley ada juga MTQ," ungkap Marten.

Dan untuk MTQ diutus perwakilan setiap lapas untuk lomba nasional dan kita sudah mempersiapkan satu orang untuk diutus dalam mengikuti pertandingan secara nasional. semoga saja mendapatkan juara atau penghargaan.

"Kemudian ada juga kegiatan -kegiatan dalam rangka bakti ini juga ada bersih-bersih lapas dan nanti kami tidak sebutkan tanggalnya dan akan melakukan razia barang-barang terlarang yang ada di Lapas ini.

Karena ini suatu rangkaian dan nantinya kalau sudah hari H akan disampaikan, pokoknya kegiatan ini cukup spektakuler, " sebutnya.

Lanjut dikatakannya, ari ini jumlah warga binaan kita ada 589 dan ada tahanan perempuan sebanyak 7 orang kenapa ada perempuan disini?, karena mereka masih proses peradilan nanti setelah divonis tentunya mereka akan di tempatkan di Lapas khusus perempuan.

Marten menjelaskan, seperti yang telah kita ketahui, HBP ini jatuh pada tanggal 27 April, tapi rangkaian kegiatan dalam rangka hari bakti kegiatan ini agak cepat kita laksanakan, karena kita akan masuk bulan Ramadhan.

"Jika kegiatan olahraga di bulan puasa tidak mungkin kita adakan, tetapi MTQ nya baru bisa dilaksanakan di bulan puasa, nanti ada bakti sosial yang lain misalnya kita berbagi di masyarakat dan kita sumbangkan untuk membantu saudara saudara kita yang membutuhkan. Insya Allah ditanggal 17 dan 18 April di bulan Ramadhan," jelas Marten

Dikatakan Marten, untuk puncak perayaan ini akan kita gelar di tanggal 4 Mei 2022 karena di tanggal 27 April masih dalam libur nasional.
(LindaFang).